

**BREVES**

ARCHIVO



EL SÁBADO RETOMARON LA ATENCIÓN.

**Finalizó huelga de trabajadores de Clínica Bupa Antofagasta**

● Fueron casi tres semanas en la que los trabajadores de la Clínica Bupa Antofagasta se mantuvieron movilizados para exigir mejoras laborales. Sin embargo, según indicó Soyantofagasta.cl, la noche del viernes la institución informó mediante un comunicado que "gracias al esfuerzo realizado, (...) hemos suscrito un nuevo contrato colectivo, el cual mejora las condiciones y beneficios laborales de los socios del sindicato".

Además, el documento señaló que "este acuerdo refleja el compromiso de nuestra compañía para gratificar el empeño y disposición diaria de todos nuestros colaboradores, profesionales y técnicos, en un contexto marcado por los desafíos y la incertidumbre del sistema de salud en su conjunto".

Es así que el sábado los trabajadores retomaron sus funciones. 🙌